

Beschluss:

Ratsherr Döring bringt den Antrag ein und begründet ihn.

Von einzelnen Ratsmitgliedern wird der Antrag kritisiert. So sei eine Erhöhung der Entschädigungen angesichts des ehrenamtlichen Engagements an anderer Stelle, insbesondere bei der Flüchtlingshilfe, ein falsches Signal.

Die Erhöhung sei angesichts der verfolgten Haushaltskonsolidierung nicht vertretbar. Auch wird die Auffassung vertreten, dass eine Anpassung zwar geboten sei, die Steigerungsraten allerdings zu hoch seien.

Dem Antrag wird sodann mit 31 zu 7 Stimmen bei 3 Enthaltungen zugestimmt.

Abstimmungsergebnis:

Fraktion/Ratsmitglied	Ja-Stimmen	Nein-Stimmen	Enthaltungen
CDU	14	1	
SPD	13		
Die Grünen		4	1
BfB	2	1	1
FDP	2		
Ratsherr Griese			1
Ratsherr Proch		1	
gesamt:	31	7	3